

CENTRO DE EDUCACIÓN ABIERTA GACETA MENSUAL

BACHILLERATO NO ESCOLARIZADO

LICENCIATURAS EN ADMINISTRACIÓN, CONTADURÍA Y DERECHO

IV Época

Año II

MES: AGOSTO

Número: 57



**EL DELICIOSO PASTEL NO FALTÓ COMO SIEMPRE EN CADA ANIVERSARIO.
MUCHAS FELICIDADES A TODOS POR SER PARTE DE ESTE MOMENTO
HISTÓRICO. FELICIDADES CEA, YA ERES UN JOVEN CON MUCHA
EXPERIENCIA; AÚN TIENES MUCHO POR RECORRER...**

COMIDA POR EL 30 ANIVERSARIO DEL CEA

Esta vez fue especial, sí, el festejo por el aniversario del CEA. ¿El motivo? No todos los años se cumplen 3 décadas de vida. El gran pastel que nunca falta, engalanó la fiesta a la cual asistieron un gran número de alumnos, ex alumnos, profesores y personal administrativo, para poder compartir la alegría de este gran acontecimiento.

Alrededor de las 13 horas se empezaron a reunir todos los invitados quienes gustosamente disfrutamos de una agradable tarde compartiendo el pan, el vino, ¡Y el baile! La reunión fue amenizada por un simpático show man, que nos arrancó muchas risas y hasta carcajadas con su buen humor y ocurrencias. Organizó diferentes juegos en los que todos participaron con mucho entusiasmo.

Nuestro Director General, Octavio Nava Cruz, agradeció a todos los asistentes su presencia y resaltó que todos ellos son parte ya de la historia del CEA. Con cerca de seis mil alumnos egresados de bachillerato y aproximadamente 600 de las licenciaturas, en la actualidad, nuestra institución se ha consolidado como líder en la educación abierta, así como en la capacitación continua de los estudiantes y profesores, con la implementación con mucho éxito, de diplomados especialmente, en las áreas del Derecho y la Contabilidad. Así lo manifestó nuestro Director, quien visiblemente emocionado, esta vez acortó su discurso, expresando su satisfacción y agradecimiento por las felicitaciones, por estos treinta años, que aunque han tenido sus tribulaciones, han sido más los triunfos cosechados, siendo él la cabeza de este centro de estudios que tantas personas ha visto crecer académica y humanamente, convirtiéndolos en individuos más íntegros, solidarios y comprometidos con nuestra sociedad.

Es muy grato observar a las nuevas generaciones de profesores, algunos de ellos hijos de nuestros directivos y maestros, verlos convivir y compartir la

sabiduría de la experiencia del padre o la madre, y los más jóvenes transmitirnos a los más grandes, sus conocimientos en tecnología, sus ideas vanguardistas, que hacen justamente que el CEA tenga un especial atractivo y equilibrio entre la enseñanza tradicional de los maestros con más antigüedad, y la frescura y dinamismo de los que apenas empiezan el camino de la docencia, pero no por ello con menos profesionalismo o entrega que los que tienen ya muchos años trabajando con nosotros.



Director General del CEA Octavio Nava Cruz y asistentes.



Personal docente, administrativo y alumnos.

COMIDA POR EL 30 ANIVERSARIO DEL CEA (CONTINUACIÓN).

El CEA tiene aún mucho camino por recorrer, muchas cosas por mejorar, pero más de que enorgullecerse. Es un honor trabajar y ser parte de una comunidad de personas que a pesar de sus diferencias, siempre unimos nuestros esfuerzos para ver sonreír a cientos de personas que cada semestre, logran alcanzar la meta de terminar sus estudios. Eso es lo que nos enamora de nuestro trabajo, como dijera nuestro querido Director.

Ricos platillos, risas y pláticas fueron saboreados por todos los presentes, quienes permanecieron hasta altas horas de la noche, conviviendo y disfrutando de permanecer juntos en una escuela con ya uno más... de treinta.



(Palabras que pronunció el día del festejo por el 30 aniversario del CEA, la alumna Gabriela Rendón Ariza.)

LA VIDA ESTÁ LLENA DE MOMENTOS.

(18 de julio de 2015)

Profesor Octavio Nava Cruz, Director General del Centro de Educación Abierta, plantilla de maestros personal que labora en esta Institución, compañeros alumnos, muy buenas tardes.

Es un honor dirigirme a ustedes, para festejar el 30 aniversario de esta escuela, no solo es conmemorar tan especial ocasión, es formar parte de ella, de quienes hace treinta años tuvieron la visión de fundarla, en todo este tiempo quienes han estado a cargo de la misma, han enfrentado retos, dificultades y desafíos.

Quiero decirles, que sus sueños su sacrificio y su trabajo, se está viendo realizado por todas las generaciones pasadas, compañeros y compañeras que al igual que nosotros, confiaron y decidieron continuar sus estudios, tratando de ser cada día más competitivos, en esta sociedad que pretendemos sea cada vez mejor.

Hoy me siento feliz de formar parte de esta institución educativa.

El CEA constituye una enseñanza distinta, alternativa, que permite a quienes dejamos de estudiar por diversas razones, volver a hacerlo en un ambiente cálido, confiable y accesible. Más que un negocio hacen un camino para prepararnos y enfrentar así los retos en busca de mejores oportunidades de empleo, ya sea por la familia, por alcanzar un nuevo puesto ó simplemente crecer como personas.

Agradezco a los maestros leales y comprometidos con la educación, al Ingeniero químico Nicolás Miguel Sabino Morales, al Profesor David Montes León, a Lic.

Francisco Morales y Rivera, a la C.P. Ma. Teresita Lima Saldaña quienes tienen más de 20 años de estar trabajando para el CEA.

A TODOS MIS MAESTROS, que contribuyen día a día en el progreso individual y colectivo, sepan que han sido parte de nuestra inspiración para sostenernos hasta el final de nuestra meta, en este sentido compañeros alumnos la trasmisión de conocimientos llega hasta nuestros hogares, a nuestros hijos que somos el vivo ejemplo de querer alcanzar un objetivo, y de mostrarles que “si se puede”.

Por todo esto, para todos los que nos encontramos hoy aquí presentes, cumplir años significa también brindar, como al principio lo dije **POR ESTE MOMENTO**, no sin antes pedirles un fuerte aplauso a nuestro **Director General, Profesor Octavio Nava Cruz** quien acertadamente dirige esta Institución Educativa. ¡Muchas Felicidades! ¡Muchas gracias!



Alumna de la licenciatura en Administración: Gabriela Rendón Ariza, durante su discurso en el 30 Aniversario.



Por: Saúl Vázquez Romero
Lic. en Derecho. Gen Agosto 11

CONTLA DE JUAN CUAMATZI

Pueblo de Hombres Revolucionarios y Trabajadores.

Contla, Tlax. Se encuentra ubicada casi en su totalidad en la zona geográfica del volcán la Malinche, los terrenos están constituidos en parte de arena y piedras volcánicas.

Está situada al oriente de la ciudad de Tlaxcala, es uno de los municipios más grande del estado, su nombre Contla proviene del Nahuatl COMITL que significa Vasija, Olla y TLAN, lugar (lugar de ollas), su ocupación humana fue desde la época prehispánica, destacando los Olmecas y Xicalacas.

Consumada la conquista española, la fundación del pueblo colonial de San Bernardino Contla se atribuye al año de 1535.

Desde los comienzos de la colonia se hacían textiles, tejían Ixtle y Lana y criaban la Gran-cochinilla que aun utilizaban en 1920 para teñir tela.

Pocos saben que Contla es un pueblo de hombres revolucionarios que lucharon por nuestra libertad como es el caso del Teniente Coronel Felipe Santiago Xicotencatl, quien murió heroicamente el 13 de septiembre de 1847, cubriéndose el cuerpo con la bandera de su batallón. Según los datos que asientan en el Diccionario Geográfico, Histórico, Estadístico y Biográfico de Tlaxcala (1827-1882) obra inédita del Coronel Miguel Lira y Ortega, copiada por el maestro

Desiderio Hernández Xochitiotzin, el Teniente Coronel Felipe Santiago Xicotencatl, nació en el pueblo de San Bernardino Contla el 1 de mayo de 1802 y fue bautizado en la Iglesia Parroquial de San Pablo Apetatitlán el 3 de mayo del mismo año. Así consta en el archivo de dicha Parroquia en la caja 2, libro 5 de bautizados de indios (1802 – 1813) foja 31, sus padres fueron Don José y Pascuala María, indios, vecinos del pueblo de San Bernardino Contla, barrio de Axolhuacán, fue su madrina Rita Avendaño viuda española, vecina del mismo pueblo.

Otro personaje revolucionario contlense, el General Juan Cuamatzi, que nació en Junio de 1874, en 1909 tuvo estrecho contacto con los grupos de Aquiles Serdán en Puebla, quien les dio instrucciones de levantarse en armas en Tlaxcala el día 26 de mayo, debiéndose reunirse todos en Contla, pero desafortunadamente el general Juan Cuamatzi fue fusilado el 26 de febrero de 1911 a la edad de 32 años y el 31 de diciembre de 1937 por decreto, se agrego el nombre de San Bernardino Contla al de Juan Cuamatzi, en Honor del héroe revolucionario de este municipio.

Contla de Juan Cuamatzi, es un municipio artesanal donde la mayoría de los habitantes elaboran el Sarape Saltillo.



CONTLA DE JUAN CUAMATZI

Pueblo de Hombres Revolucionarios y Trabajadores (Continuación).

Desde antes de la conquista española, ya se manufacturaban hilos y tejidos utilizando fibras de algodón, henequén y maguey, en las cuales coloreaban con la gran cochinilla.

Con la revolución Industrial, la industria textil se transformo y se levantaron fabricas textiles, pero en Contla, se ha conservado desde la colonia la tradición del tejido en telares de madera, donde varias familias contlenses confeccionan el sarape y gobelinos.

El sarape, tiene su origen en las tilmas o mantas que usaban los indígenas en la época prehispánica a manera de capas, podían ser de Ixtle o algodón, eran tejidos en telar de cintura, cuando llegan los españoles surge el sarape del contacto de las timas.

Hoy en día los artesanos de Contla producen varios diseños: paisajes, escudos, retratos flores, etc.

En 1591, 400 familias tlaxcaltecas salieron a colonizar el norte de la nueva España, llegaron el 2 de septiembre del mismo año a la ciudad de Saltillo, llevando su tradición de fabricación del Sarape y telares de madera, comenzando así de inmediato esta industria cobrando fama Saltillo de origen tlaxcalteca, sin embargo, la industria del sarape ha de caído y muchos talleres han cerrado por incosteable.

En Contla, sigue su tradición y los productores del sarape han buscado mercado dentro y fuera del país.

Aprovecho este espacio para invitarlos a conocer este municipio donde encontraras una variedad de artesanías.

Contla te espera siempre con los brazos abiertos.

Estamos esperando tus colaboraciones y sugerencias. Favor de enviarlas antes del día 15 anterior al mes que desees se publique tu texto. Extensión máxima: una cuartilla. Favor de enviarlas a este correo:

rosario618@hotmail.com

¡¡¡FELICIDADES A LOS COMPAÑEROS QUE CUMPLEN AÑOS ESTE MES DE AGOSTO!!!

RUBEN MURILLO DOMINGUEZ	3
JOAQUIN BARRIENTOS CALDERON	3
MA. DE LOURDES TRUJILLO CULEBRO	5
VERONICA LARIOS HERNANDEZ	11
SALVADOR CAMIRO CURIEL	17
JOSE AGUSTIN MORALES LOPEZ	28



DIRECTORIO

Centro de Educación Abierta
Director General: Octavio Nava Cruz
Redacción: Rosario Otero Velasco
Informática: Edith Vázquez de la Cruz
 29 poniente No. 118
 Col. Chulavista, Puebla, Pue.
 Tel. 237-03-23 y 211-63-82
www.ceuniversidad.com
DISTRIBUCIÓN GRATUITA